

# Retour sur la journée du mercredi 28 février

## Les « Breizhou » à la neige

Nous sommes déjà mercredi, le milieu du séjour et surtout le troisième jour généralement connu pour être celui où on se blesse le plus.

Pour les jeunes du séjour ski c'est donc relâche ce matin. Petit déjeuner décalé, petite grasse matinée possible. Ensuite il est proposé un tour en navette à la station pour aller voir les boutiques et divers magasins, faire quelques emplettes. Nous prenons d'assaut la navette à 40 entre les enfants, les jeunes et les adultes...

Ce matin le temps est bouché de chez bouché, sur les webcams de la station on ne voit strictement rien. Les plus motivés des animateurs et des membres du séjour famille partent quand même des fois que le brouillard descende ou s'éclaircisse. Le miracle ne s'est pas produit, les motivés rentrent plus tôt ou ont fait un arrêt au stand rafraîchissement.

Ce midi c'est steak haché frites, meilleur qu'à la cantine. Nos steaks sont XXL !!

Nous reprenons le chemin des pistes comme habituellement vers 13h30 et le miracle se produit: le brouillard se lève et nous retrouvons le soleil.

On connaît le nom des pistes : La Lauzière – schuss – soleil rouge – cote 2305... Les débutants s'aventurent aussi sur des pistes bleues. Les plus téméraires s'aventurent à 2305, voire 2550 mètres avec une vue imprenable sur le Mont Blanc depuis le fameux col de la Madeleine. Parfois, on descend sur une longue balade pour le retour station avec une piste au nom évocateur « la Route du Tour ».

Finalement en fin d'après-midi le brouillard reprendra le dessus. Traditionnel goûter sur la terrasse au retour du ski. Les plus jeunes infatigables vont faire un peu de luge en bas de la station.

Le thème de la photo du jour est assez surprenant « dinosaure » L'équipe de Youna, Matthieu et Marianne ont eu une super bonne idée, voyez plutôt sur la photo jointe.

Coté blessure, Pauline a une douleur au genou que nous irons faire contrôler. Christian est descendu dans la vallée se faire opérer pour son épaule. A son retour il est tout réparé et peut bouger facilement son bras !!

En veillée initiation salsa par Alexis qui a remporté un franc succès auprès des jeunes et notamment des gars !! Un casino est proposé aux plus jeunes par Julie, Anna, Mathilde et Youna, Pour les autres, Matthieu anime un Loup Garou.

La suite au prochain épisode, pour ceux qui suivent une erreur s'est glissée dans la numérotation des épisodes....